

Der Verein „Wächterruf e.V.“ ist gegründet!

Am 10. April 2013 war es so weit:

Im Rahmen des jährlichen Treffens der Regionalkoordinatoren aus ganz Deutschland in Friedrichroda/Thüringen wurde der neue Verein offiziell gegründet.

Gewählt wurden Ortwin Schweitzer als 1. Vorsitzender und als stellvertretende Vorsitzende: Markus Egli und Ernst Schmähl (Regionalkoordinator von Südbayern).

Kraft Amtes gehören zum Vorstand die Redaktionsleiterin des Wächterrufs: Rosemarie Stresemann und als Geschäftsführer: Oliver Stozek. Die Wahlen erfolgten einstimmig.

Den Regionalkoordinatoren wurde vor unserem Treffen die Satzung zugesandt und Änderungsanträge, die wir erhielten, wurden berücksichtigt. Nach der Satzung können alle Regionalkoordinatoren Mitglieder des Vereins werden. Die Anfrage, ob sie Mitglieder werden wollen, wurde – bis auf 2 begründete Absagen – mit Freude von allen bejaht. Insofern werden künftige Mitgliederversammlungen immer im Rahmen unserer jährlichen Regionalkoordinatorentreffen stattfinden.

In der kurzen Ansprache nach der Wahl hob Ortwin zwei Dinge besonders hervor, für die wir in Bezug auf den neuen Verein dankbar sind:

- zum einen, dass dieser Schritt in die Selbständigkeit in vollkommener und freudiger Unterstützung durch die Gemeinde „Gospel Forum“, Stuttgart und ihren Leiter, Pastor Peter Wenz, geschieht. Wir dürfen als von ihnen Gesegnete den neuen Weg beginnen;
- zum anderen, dass der Wächterruf eine Gebets-Bewegung bleibt wie bisher. Und dass für alle Mitglieder klar ist, dass wir als Wächterruf jetzt nicht auf „Vereinsmeierei“ umschalten, wo die Vergrößerung und Bedeutsamkeit des Vereins im Zentrum der Aufmerksamkeit steht.

Einige technische Daten ändern sich zwar, aber an unserer geistlichen Zielrichtung und unserem Selbstverständnis als einer Bewegung, als einer Gebetsgruppe des Herrn im Land, die allein Er zusammenhält, ändert sich nichts. Wir gehören nicht einem Verein, sondern dem Herrn!

Nach der Vereinsgründung haben wir daher auch in einer ausführlichen Dank- und Lobpreis-Runde mit Freuden den Herrn erhoben. Über ein prophetisches Bild, das der Herr uns zur Vereinsgründung gab, berichtet Rosemarie Stresemann:

Es gibt ein Bild, das beschreibt, was Gott damit vorhat, wenn der Wächterruf nun selbstständig wird: Der Wächterruf ist wie ein Baum, der schon längere Zeit gewachsen ist. Bisher stand er aber wie in einer Baumschule noch in einem begrenzten Gebiet. Nun wird er ausgepflanzt. Der Wächterruf wird in den Mutterboden Deutschlands eingepflanzt und streckt seine Äste dann weit über Deutschland aus. Jetzt können sich viele neue Äste an diesem Baum bilden. Die neue Prophetische Seite ist zum Beispiel so ein Ast, aber es werden noch andere neue und kräftige Äste daran wachsen.

Oliver Stozek nennt euch nun die organisatorischen Änderungen, die sich durch die Vereinsgründung ergeben:

Nach der Gründung ging es ganz schnell. Schon am 19.04. hatte ich das Schreiben des Amtsgerichts Kirchheim/Teck in den Händen, das wir unter der VR 623 bei ihnen geführt werden; d.h. nun offiziell ein eingetragener Verein sind. Am folgenden Tag traf dann die vorläufige Anerkennung der Gemeinnützigkeit vom Finanzamt bei mir ein.

Somit können wir ab sofort auch Spendenquittungen ausstellen. Praktisch wird das so aussehen, dass jeder automatisch eine Spendenbescheinigung von uns bekommt, der etwas auf unser neues Vereinskonto überweist. (Wer dieses Jahr uns schon etwas auf das Konto des GOSPEL FORUM überwiesen hat, bekommt seine Spendenbescheinigung von dort ausgestellt. Die Spenden werden aber alle an uns weitergegeben.)

Alle, die also dieses Jahr schon etwas gespendet haben und uns noch einmal etwas überweisen, werden daher Anfang nächsten Jahres zwei Spendenbescheinigungen bekommen: eine vom GOSPEL FORUM e.V. und eine vom Wächterruf e.V.. Dies ist organisatorisch/rechtlich nicht anders möglich.

Hier unsere neue Bankverbindung und neue Adresse auf einen Blick:

Adresse: Wächterruf e.V. Hangweg 8 73252 Lenningen	Neu
Tel (07026) 819750 Fax (07026) 819751 E-Mail: info@waechterruf.de Internet: www.waechterruf.de	Bleibt gleich
Bankverbindung: Konto 3693 104 EKK (BLZ 520 604 10) Internationale Bankverbindung: IBAN DE96 5206 0410 0003 6931 04 BIC GENODEF1EK1	Neu
Bürozeiten: Mittwoch – Freitag: 9:00 – 12:00 h Mittwoch nachmittags: 14:00 – 17:00 h	Neu

Das Organisatorische verändert sich. Es kommen zwar neue Aufgaben hinzu, dafür fallen aber andere Dinge weg. Und ich gehe davon aus, dass wir Vieles jetzt praktischer und mehr auf unsere Bedürfnisse zugeschnitten organisieren können.

Gleichzeitig entstehen aber gerade in der Übergangsphase mehr Arbeit und auch mehr Kosten. So müssen wir neue Software (Vereinssoftware, Buchführungssoftware, E-Mail-Lösung) anschaffen und einrichten. Gerade das Einrichten müssen teilweise Spezialisten übernehmen. Zudem müssen wir die Flyer und Broschüren mit den veränderten Angaben neu drucken lassen. Die vorherige Druckauflage ist inzwischen aufgebraucht.

Zum Schluss haben wir noch eine Bitte: Stellt doch weiterhin unseren Dienst der Leitung und auch unseren privaten Bereich unter Gottes Schutz und betet, dass Gott uns weiterhin offene Türen gibt auf dem neuen Weg.

Es wäre uns auch eine **Ermutigung**, wenn einige von Euch, die dazu frei sind, uns für die anstehenden Neuanschaffungen wegen der Umstellung auf den Verein mit einer *Sonderspende* unterstützen könnten. Wir danken Euch dafür, denn wir wissen, dass es nicht wenige sein werden, denen an dieser Stelle eine Zu-Gabe wichtig sein wird. Habt herzlichen Dank!

Es grüßt Euch unter dem Banner seines Namens das ganze Vorstands-Team:

Ortwin Schweitzer, Rosemarie Stresemann, Markus Egli, Oliver Stozek und Ernst Schmähl